



*Was treue Mutterhände
ein ganzes Leben tun,
begreift man erst am Ende,
wenn sie für immer ruh'n.*

Es ist uns ein trauriges Anliegen, allen Verwandten, Freunden und Bekannten mitteilen zu müssen, dass Gott, der Herr, meine liebe Gattin, unsere gute Mutter, Schwiegermutter, Oma, Schwester und Tante, Frau

Margarethe Janisch

am Freitag, dem 31. Jänner 2014, im 74. Lebensjahr für immer zu sich gerufen hat.

Ihr Leben war geprägt von der Sorge für ihre Lieben, von Fleiß und Arbeit.

Der feierliche Trauergottesdienst findet am Mittwoch, dem 05. Feber 2014, um 14:30 Uhr in der Hl. Geist-Kirche Stegersbach statt. Anschließend geleiten wir unsere liebe Verstorbene auf dem Ortsfriedhof zu ihrer letzten Ruhestätte.

*Stegersbach, am 31. Jänner 2014
Steinbacherstraße 33*

In Liebe und Dankbarkeit

*Albert
Gatte*

*Herbert und Adelheid
Sohn und Schwiegertochter*

*Nina
Enkelkind*

*Maria
Schwester*

*Nichten und Neffen
und alle übrigen Verwandten*

Die Pfarrgemeinde nimmt Abschied von unserer lieben Verstorbenen mit der Gebetsstunde am Dienstag, dem 04. Feber 2014, um 18:30 Uhr in der Hl. Geist-Kirche Stegersbach.

Bestattung OSWALD GmbH, Güssing, Tel. 03322/42263